








**LAPORAN KINERJA HARIAN PERANGKAT DAERAH
DINAS SOSIAL KOTA BEKASI**

Laporan Harian 1 November 2018

No.	HARI / TANGGAL KEGIATAN	TUPOKSI / KEGIATAN	TINDAK LANJUT	DOKUMENTASI KEGIATAN / FOTO	KET.
		TUPOKSI			
1	Kamis /1 November 2018	Pembinaan Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) dan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan TKSK se-Kota Bekasi	Kepala Seksi Pengelolaan Data dan Penguatan Kapasitas Masyarakat Miskin (Dra. Nia Maesaroh, MM.) menghadiri Pembinaan Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) dan Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) pada kegiatan penanganan penyandang masalah kesejahteraan sosial (PMKS) berbasis masyarakat di kota Bekasi. Pembinaan PSM dan TKSK Kota Bekasi pada kegiatan penanganan masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) Berbasis Masyarakat Di Kota Bekasi yang di ikuti oleh Ikatan PSM dan TKSK kita Bekasi dengan nara sumber Bpk. Bambang (Yayasan Kusuma - Bandung , PSM Kota Bogor sebagai peraih peringkat 4 PSM berprestasi tingkat Nasional dan Dinas Sosial Provinsi Jawa Barat pada bidang pemberdayaan Sosial, Pembinaan ini dibuka oleh Kepala Dinas Sosial yang diwakili oleh Sekretaris Dinas Sosial Kota Bekasi yaitu Bpk. Agus Harpa Sanjaya, S.IP.M.Si.		Lokasi Pembinaan di Rumah Makan Raja Sunda. Kelurahan Harapan Mulya, Kecamatan Medan Satria.
	Kamis /1 November 2018	Melakukan survei kepihak keluarga yang ingin mengajukan adopsi	Kasie Rahabilitasi Anak dan Lansia beserta Staff melakukan kunjungan ke pihak keluarga yang ingin melakukan adopsi di Villa Mas Indah, dalam kunjungan tersebut Kasie Rehabilitasi Anak dan Lansia yang di hadiri oleh Bpk Martoyo dan Ibu Dorlan Siburian beserta Staff ingin mengetahui apakah benar atau tidak keluarga tersebut dan sekaligus ingin mengetahui keberadaan anak yang di adopsi oleh keluarga tersebut		Survey kepihak keluarga yang melakukan adopsi di Villa Mas Indah
	Kamis /1 November 2018	Menghadiri Undangan dari Dinas Lingkungan Hidup Kota Bekasi di Hutan Bambu yang berada di Rw 26 Kelurahan Margahayu Kecamatan Bekasi Timur	Menindak lanjuti Undangan dari Dinas Lingkungan Hidup Kota Bekasi Kepala Bidang Rehabilitasi Sosial Kota Bekasi Menghadiri acara tersebut yang dampingi oleh Staff Rehabilitasi, acara tersebut berlangsung di Hutan Bambu yang berada di Rw 26 Kelurahan Margahayu Kecamatan Bekasi Timur Kota Bekasi. Adapun isi acara tersebut adalah Progm Wisata Kali Bekasi di Kota Bekasi		Kepala Bidang Rehabilitasi Sosial dan Staff Menghadiri undangan dari Dinas Lingkungan Hidup
	Kamis /1 November 2018	Penginputan Basis Data Terpadu (BDT) Kota Bekasi, Serta Verifikasi dan Validasi usulan Data Baru	Staff Gulmakin Melakukan Penginputan Basis Data Terpadu (BDT) menggunakan Aplikasi Sistem Informasi Kesejahteraan Sosial Next Generation (SIKS-NG).		Penginputan Basis Data Terpadu (BDT) Perhari Mencapai Target 150 data yang di input dan akan expor perminggu ke Kemensos RI

Kamis /1 November 2018	Penyebaran surat kepada Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Bekasi	Staff Gulmakin (Mayang Sagita) dan (Retno Irzayani, SE.) melakukan penyebaran SK Tim Koordinasi Pelaksanaan Bantuan Pangan Non Tunai tingkat kota Bekasi sehubungan akan dilaksanakan Kegiatan Penyelenggaraan Penerimaan Tamu dari Ketua DPRD Kabupaten Boyolali terkait dalam rangka Pembahasan Ranperda tentang Penanggulangan Kemiskinan.		SK Tim Koordinasi Pelaksanaan Bantuan Pangan Non Tunai tingkat kota Bekasi diberikan kepada Kepala Dinas Ketahanan Pangan kota Bekasi, Kepala Bidang Distribusi dan Cadangan Pangan pada Diksetapang, Kepala Seksi Distribusi Pangan pada Diksetapang, Kepala Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil kota Bekasi, Kepala Dinas Pertanian dan Perikanan kota Bekasi, Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah kota Bekasi, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah kota Bekasi, Kepala Bagian Hukum Setda kota Bekasi, Kepala Satuan Polisi Pamong Praja kota Bekasi.
Kamis /1 November 2018	Persiapan program Wisata kali Bekasi Hutan Bamboe Dan Keikutsertaan Tagana Kota Bekasi Sebagai Operator LCR/Perahu Untuk Wisata Air Warga Kota Bekasi	Menindaklanjuti Program Wisata Hutan Bamboe Kali Bekasi Yang akan Launching Pada Sabtu,03 November, Para Dinas terkait Bersinergi Mempersiapkan Segala Keperluan Untuk Acara Tersebut Baik Sarana Dan Pra Sarana Kegiatan		Kasi Perlindungan Korban Bencana Alam Maryatih SE. ,Kabid Rehabsos Dinas Sosial Kota Bekasi,Dinas Lingkungan Hidup,Dinas Pariwisata,Dan Beberapa Pejabat Serta Staff yang terlibat dalam kegiatan ini.
Kamis /1 November 2018	Survey Yayasan Cahaya Putra Selatan	Menindak lanjuti permohonan keterangan terdaftar pada yayasan Cahaya Putra Selatan "Rumah Hijrah Khadijah" beralamat Jl. Salak No. 102 RT 010/005 Jati Bening Pondok Gede Bekasi, yayasan ini menangani bidang sosial Kemasyarakatan yang berfokus kepada pembentukan akhlak		survey dilakukan oleh dua orang pelaksana Dinsos pada bidang Pemberdayaan Sosial

Bekasi, 1 November 2018

SEKRETARIS DINAS SOSIAL
KOTA BEKASI



AGUS HARPA SENJAYA, S.IP. M.Si
NIP. 19710213 200604 1 007